

13

mit der Bitte um Bekanntgabe an die örtliche Tages- und Wochenpresse

Stadtteilbibliothek Detmerode Kinder stellen aus

Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Im Freizeitheim Detmerode wird gebastelt, gemalt, getöpft und auf vielerlei Art schöpferisch gestaltet. Nun ist es so weit: Die jungen Künstler stellen ihre Werke aus. Sie benutzen dazu drei Schaufenster der Stadtteilbibliothek, die unter den Aspekten „Töpferei“, „Bilder“ und „Garten“ von ihnen selbst dekoriert werden. Die Ausstellung ist vom 8. bis 30. April zu sehen.

Die Leiterin der Stadtteilbibliothek Detmerode, Frau Schrader, bezeichnet die Zusammenarbeit mit dem Freizeitheim als sehr gut. Sie hätten schon öfter gemeinsame Aktionen durchgeführt und wollten diese Gepflogenheit auch kontinuierlich fortsetzen.

Kreative Kinder dekorierten Fenster

Der Kreativität der Kinder sind keine Grenzen gesetzt. Im Freizeitheim Detmerode wird gebastelt, gemalt, getöpft und auf vielerlei Art schöpferisch gestaltet. Nun ist es soweit: Die jungen Künstler stellen ihre Werke aus. Sie benutzten dazu drei Schaufenster der Stadtteilbibliothek Detmerode, die unter den Aspekten „Töpfern“, „Bilder“ und „Garten“ von ihnen selbst dekoriert werden. Die Ausstellung ist dort vom 8. April bis 30. April zu sehen.

Die Leiterin der Stadtteilbibliothek Detmerode, Gudrun Schrader, bezeichnete die Zusammenarbeit mit dem Freizeitheim als sehr gut. Sie hätten schon öfter gemeinsame Aktionen veranstaltet und wollten diese Gepflogenheiten auch kontinuierlich fortsetzen.

Kinder stellen aus



Im Freizeithaus Detmerode wird gebastelt, gemalt, getöpferfert und auf vielerlei Art schöpferisch gestaltet.

Nun ist es endlich soweit: Die jungen Künstler stellen ihre Werke aus. Sie benutzen dazu drei

Schaufenster der Stadtbibliothek, die unter den Aspekten „Töpfern“, „Bilder“ und „Garten“ von ihnen selbst dekoriert werden. Die Ausstellung ist von Dienstag, 8., bis Mittwoch, 30. April, zu sehen.